

## LOCAL

# Fresia inauguró su primer Punto Limpio

**E**n una jornada marcada por la emoción y el compromiso ciudadano, la comuna de Fresia inauguró su primer Punto Limpio, un espacio destinado a fomentar el reciclaje, la educación ambiental y el manejo responsable de residuos. La actividad contó con la presencia del alcalde Miguel Cárdenas Barriá, autoridades regionales, representantes de organizaciones medioambientales y vecinos de la comuna.

El alcalde Miguel Cárdenas Barriá destacó la importancia de este logro como un paso firme hacia una comuna más sustentable: "Me siento muy feliz por la inauguración de este punto limpio, porque era un anhelo que teníamos como comuna de poder seguir trabajando con respecto al medio ambiente. Desde que formamos la oficina de medio ambiente se ha trabajado en diferentes tipos de proyectos, como entrega de composteras, entrega de contenedores, sector urbano y rural, y hemos estado haciendo un trabajo junto a lo que significa los jardines infantiles y, algo que nos tiene orgullosos, es que estamos en el desarrollo de nivel intermedio de la Certificación Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente a

nivel nacional, algo qué tal vez en algún momento ni siquiera nos hubiésemos imaginado de poder estar en este nivel".

La Seremi de Medio Ambiente, Alejandra de la Fuente, valoró el avance sostenido de la comuna en materia ambiental, en línea con las políticas públicas del gobierno: "Estamos muy contentos como Ministerio y también como Gobierno porque esto va en línea con nuestras políticas públicas asociadas a la economía circular. Es un punto limpio que estábamos esperando hace rato para poder hacer conciencia, educación y reciclaje. Por otra parte, creo que Fresia ha ido avanzando mucho en los temas medioambientales con lo cual estamos súper orgullosos como ministerio en ese sentido además con Manuel, el Comité ambiental, etc. estamos trabajando mancomunadamente y esperamos seguir haciéndolo así".

Desde la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Llanquihue, su secretaria ejecutiva Fernanda Tapia, relevó el trabajo colaborativo que permitió habilitar este espacio: "Estamos muy contentos de poder inaugurar este punto limpio porque hace mucho tiempo que habíamos visto este galpón y la potencialidad que tenía para poder efectivamente habilitarlo como un punto limpio, como asociación aportamos con maquinaria y con el operador ...vamos a ir mejorando todo el sistema que va a acompañar a este punto limpio porque, efectivamente, va a haber un furgón por Fresia dando vueltas recolectando el cartón. Como comentaba Manuel ya estamos trabajando con siete escuelas en la comuna también va habilitar un piloto de orgánicos entonces son muchas cosas las que ocurren



*La iniciativa, impulsada por la Municipalidad de Fresia en colaboración con el Ministerio del Medio Ambiente y la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Llanquihue, marca un hito en el desarrollo sustentable de la comuna.*

y que se potencian también con el espacio recientemente habilitado"

Finalmente, Natalia Zambrano, presidenta del Comité Medioambiental de Fresia, expresó el sentir de la comunidad frente a este importante avance: "...maravilloso poder contar con una primera instancia, una oportunidad para la comuna para

aprender sobre el medio ambiente para educarse y para encontrar un punto en donde dejar los residuos" Con esta inauguración, Fresia reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la educación ambiental, sumando un nuevo hito en la gestión comunal liderada por el municipio y sus redes colaborativas.

**El alcalde Miguel Cárdenas Barriá destacó la importancia de este logro como un paso firme hacia una comuna más sustentable.**